

13 de Julio de 1973.

Querido amigo:

Ahora no sé en donde mis pensamientos tengan que buscarle ¿en los Estados Unidos o en Europa?

Espero de que haya recibido mi carta del 23 de mayo. En aquella le conté de los meses bastante desagradables que me tocaron pasar, debido a mi mal estado de salud, así como de la operación, a la cual me veía obligado a someter. Menos mal de que ahora me encuentre mucho mejor. No obstante, es preciso quedarme todavía aquí hasta fin de julio, encontrándome debajo control de mi médico de Ibiza, alumno del Dr. Puigert.

Por lo general, mi hermana e yo tenemos costumbre salir para Suiza a fines de junio. En el caso de que Vd. viniera todavía a Ibiza antes de marcharnos a fin de este mes y Vd. pudiera avisarme con anticipación, lo más indicado sería encontrarnos en el Bar Escandell de San Antonio Abad. De allí podríamos subir en nuestro coche a la Recalada. Si no fuera posible ponernos en contacto antes, por no tener nosotros teléfono, siempre tendría Vd. a disposición un taxi en el Puerto de San Antonio. El recorrido no demora más que diez minutos. Nuestra casa está al lado del Club Stella Maris.

En Suiza siempre solemos alojarnos en el Hotel Kreuz, Zeughausgasse 41, 31000 Berna.

¡Ojalá que tenga todavía la alegría en verle este verano!

Cordial abrazo de su buen amigo

*Otto Schlaefli*

28.8.73.